

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian dan pembahasan skripsi ini yang berjudul “Pengaruh Pendistribusian Dana ZISWAF Untuk Meningkatkan Pendapatan duafa di Lembaga Amil Zakat (LAZ) Yatim Mandiri Cabang Banten” maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Berdasarkan hasil analisis dan pengujian hipotesis statistik pada penelitian ini menunjukkan bahwa pendistribusian dana ZISWAF (X) berpengaruh positif signifikan terhadap pendapatan duafa (Y). hal ini dapat dilihat dari nilai t-hitung pada variabel pendistribusian dana ZISWAF sebesar 4,953 sedangkan pada nilai t-tabel di dapat dari tabel distribusi t dicari pada signifikansi $5\% : 2 = 2,5\%$ (uji dua arah) derajat kebebasan (df) $n-k-1$ atau $60-1-1 = 58$. maka didapat t-tabel sebesar 2,001. Jadi, Nilai t-hitung $> t\text{-tabel} = 4,953 > 2,001$ dengan taraf nilai signifikansinya yaitu 0,000. Karena nilai signifikansinya lebih besar maka

H_0 ditolak H_a diterima artinya pendistribusian dan ziswaf berpengaruh positif terhadap pendapatan.

2. Berdasarkan hasil uji koefisien korelasi (R) diperoleh hasil sebesar 0,547 yang terletak pada interval korelasi (R) 0,40- 0,599 Hal ini menunjukkan bahwa tingkat hubungan antara dana ziswaf terhadap pendapatan sedang. Dan dari hasil uji koefisien determinasi (R *Square*) sebesar $0,461 = 46,1 \%$. Dana ziswaf dapat menjelaskan pengaruhnya terhadap pendapatan sebesar 46,1% dan sisanya dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dibahas dalam penelitian ini. Jadi berdasarkan uji R dan R^2 Menunjukkan bahwa dana ziswaf yang diberikan dari lembaga yatim mandiri pengaruhnya sedang karena pendapatan yang sesungguhnya bukan hanya dari pendapatan ziswaf tetapi dari pengaruh lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan maka selanjutnya peneliti menyampaikan saran-saran yang semoga dapat memberikan manfaat kepada pihak-pihak yang terkait atas hasil penelitian ini. Adapun saran-saran yang dapat disampaikan adalah sebagai berikut:

1. Dana ZISWAF di LAZ Yatim Mandiri Banten perlu mendapat perhatian lebih karena berdasarkan hasil penelitian, Dana donsi pengaruhnya sangat signifikan.
2. LAZ Yatim Mandiri Banten perlu untuk terus mengikuti tren atau perkembangan zaman untuk kemudian diformulasikan dalam bentuk layanan. Selain itu, silaturahmi dengan para donatur dapat juga digunakan sebagai ajang untuk saling memberi masukan terutama dalam hal pelayanan dan agar donatur terus berdonasi ke LAZ Yatim Mandiri Banten
3. Kepada donatur LAZ Yatim Mandiri Banten agar meningkatkan lagi pertisipasi donasi, bukan hanya dari sisi materi namun juga keterlibatan lain seperti mengajak

masyarakat untuk membudayakan berdonasi, menyebarkan informasi pentingnya menunaikan zakat, infak dan sedekah dan wakaf (ZISWAF) atau terlibat dalam agenda-agenda yang diselenggarakan oleh LAZ Yatim Mandiri Banten.

4. Untuk mustahik yang mendapatkan ZISWAF diharapkan dapat mengelola dana yang diperoleh dengan sebaik mungkin sehingga dalam menimbulkan kemandirian dan Agar pendapatan usaha yang diperoleh meningkat dan kita juga dapat menyisihkan sebagian harta kita untuk infak.
5. Kepada pemerintah agar lebih berperan aktif dalam mengkonsolidasi LAZ atau lembaga sejenis, supaya tercipta penghimpunan ZISWAF yang sinergis dan efektif.